



## La música de Paco de María es un puente entre géneros y estilos: Lorena Piñón Rivera



En un emotivo acto celebrado en la Cámara de Diputados, por iniciativa de la diputada Lorena Piñón Rivera y el diputado Carlos Ortiz Tejeda, presidente de la Comisión de Cultura y Cinematografía, el pasado jueves, fue entregado un reconocimiento por su destacada trayectoria artística de 17 años, al reconocido cantante Paco de María.

Durante la ceremonia que se realizó en la sala "María Elena Chapa Hernández" del Grupo Parlamentario del PRI, Piñón Rivera destacó la extraordinaria capacidad del artista para fusionar géneros musicales y épocas, resaltando su habilidad para revitalizar el género Big Band y acercarlo a las nuevas generaciones.

En su discurso, la legisladora elogió la versatilidad de Paco de María, comparando su elegancia con la de Frank Sinatra y describiendo su talento como el de un "alquimista sonoro".

La diputada enfatizó cómo el cantante ha logrado transformar éxitos de diversos géneros en impresionantes interpretaciones de Big Band, mencionando ejemplos específicos que demuestran su capacidad para reinventar canciones icónicas manteniendo su esencia emocional.